

Gerente del IIBAL, Erika Palma

Con nuestros programas de Caza fugas y caza fraudes, una línea directa que nos ha entregado nuestra alcaldesa, la doctora Joana Aranda, en relación a cada una de esas quejas que nos hacían nuestros usuarios, nuestros ciudadanos, en esas pérdidas técnicas que se evidenciaban con cada una de estas fugas de nuestro sistema de acueducto, estos escuadrones de operativos, de funcionarios que están 24 horas del día trabajando en cada una de ellas; fugas reportadas, fugas reparadas, y esa es la iniciativa de nosotros, trabajando 24 horas del día, los 7 días de la semana, nos ha dado mucho éxito en relación a cada uno de esos informes que nos entregan a través de nuestras líneas numeral 116, o del número de celular 313-393-1214, **YO SAPEO LA CORRUPCIÓN** en relación a cada una de esas actividades de conexiones fraudulentas.

Con nuestros escuadrones también de caza fraudes hoy estamos dando unos resultados positivos de esos reportes que os han direccionado nuestros ibaguereños, hemos atendido ese llamado y hemos encontrado ya unas conexiones fraudulentas como la que evidenciamos el día viernes en el sector de Picaleña donde tenían unas conexiones de 100 metros lineales de tubería que llevaban suministro de agua a un sector que no estaba legalizado, no estaba con todas las condiciones administrativas para tener este tipo de conexiones y nos estaban robando el agua que debe ser para cada uno de esos ibaguereños que son legales, que están pagando nuestra factura y que les tenemos que responder por el suministro de agua las 24 horas del día.